



Fotoimpressionen vom  
55. Bündner Ländlerkapellen-  
treffen in Landquart

Fotos: Charly Bosshard

## CATS zurück in Zürich – Let The Memory Live Again

**Die beliebtesten Katzen der Welt kommen zurück in die Schweiz. Vom 12. bis 24. Februar 2019 gastiert die englischsprachige Originalversion von CATS im Theater 11 Zürich. Mit ihrem magischen Charme begeistern die einmaligen Katzencharaktere einmal mehr Gross und Klein.**

Geschmeidige Katzenpfoten betreten wieder das Parkett und erfreuen in wildem Tanz Erwachsene wie Kinder in einer magischen, sternerleuchteten Nacht. Der rebellische Rum Tum Tugger, die liebenswerte Victoria, der hinterlistige Macavity, der magische Mr. Mistoffelees und viele weitere Stunttänzer treffen sich zu einer besonderen Nacht im Jahr. Auf dem Jellie-Ball wird der Auserwählte erkoren, der in ein weiteres Katzenleben wiedergeboren wird. Für Katzenfans ein Highlight der Extraklasse, das seinen Charme immer wieder beweist.

Die englischsprachige Originalproduktion von CATS besucht im nächsten Februar die Schweiz. Während zwei Wochen, vom 12.

bis 24. Februar 2019, treten die pelzigen Vierbeiner im Theater 11 Zürich auf. Die zauberhafte Geschichte der Katzen mit den berühmten Melodien Andrew Lloyd Webbers – basierend auf der literarischen Vorlage des Nobelpreisträgers T.S. Eliot – begeistert das Publikum weltweit. CATS hat bereits mehr als 73 Millionen Zuschauer in über 300 Städten und über 30 Ländern erfreut und wurde in 15 Sprachen übersetzt.

CATS, eine der am längsten laufenden Shows am Londoner West End und am Broadway, feierte seine Weltpremiere 1981 im New London Theatre. Mit einer Spielzeit von 21 Jahren kam das Stück auf beinahe 9000 Vorstellungen. 38 Jahre nach der gefeierten Uraufführung kann CATS in seiner einzigartigen Erfolgsgeschichte auf zahlreiche Auszeichnungen zurückblicken: Sieben «Tony Awards», drei «Drama Desk Awards» und zwei «Olivier Awards». Ausserdem wurde der berührende Song MEMORY weltweit von über 150 Künstlern neu interpretiert und aufgenommen.

### Showinfos

**Vorstellungen:** Theater 11 Zürich, 12. bis 24. Februar 2019  
Dienstag, Donnerstag und Freitag, jeweils 19.30 Uhr  
Mittwoch, 18.30 Uhr  
Samstag, 14.30 und 19.30 Uhr  
Sonntag, 13.30 und 18.30 Uhr  
**Vorverkauf CH:** www.ticketcorner.ch, Ticketcorner 0900 800 800 (CHF 1.19/Min.) sowie übliche Vorverkaufsstellen  
**Vorverkauf DE:** www.eventim.de, Eventim 01806 570070 (EUR 0.20/Anruf inkl. MwSt., Mobilfunkpreise max. EUR 0.60/Anruf inkl. MwSt.)



Bild: Alessandro Pinna

## Bündner Spital- und Heimverband besetzt seinen Politausschuss neu

**Der Bündner Spital- und Heimverband BSH hat nach den Grossratswahlen 2018 seinen Politausschuss neu besetzt. Mit der Neubesetzung resp. Ergänzung des Politausschusses durch neue Mitglieder will der BSH seine politische Arbeit im Grossen Rat fortsetzen. Durch die enge Zusammenarbeit mit Grossrätinnen und Grossräten werden die Anliegen der wichtigen Wirtschaftsbereiche Gesundheit und Soziales im gegenseitigen Austausch weiterhin effizient und wirkungsvoll in die politischen Prozesse und Entscheidungen des Kantons einfließen.**

Mit dem neu zusammengesetzten BSH-Politausschuss wird die bisherige Vernetzung und Zusammenarbeit des Verbandes auf Ebene des Bündner Parlaments weitergeführt. Damit will der BSH bei der politischen Weichenstellung seinen Interessen frühzeitig Gehör verschaffen. Dank eines gemeinsamen Austausches erhalten die Grossrätinnen und Grossräte zudem nützliche Grundlagen und Zugang zu aktuellen Informationen für ihre politische Arbeit. Im neubesetzten BSH-Politausschuss sind 10 Mitglieder des Grossen Rates vertreten.

Die konstituierende Sitzung des neubesetzten BSH-Politausschusses fand anlässlich der Dezembersession am 4.12.2018 statt.

**Mitglieder des BSH-Politausschusses:**

Erika Cahenzli	SP (bisher)
Brigitta Hitz	FDP (bisher)
Gabriela Thomann-Frank	FDP
Anna-Margreth Holzinger	FDP
Beno Niggli	BDP (bisher)
Urs Hardegger	BDP
Aita Zanetti	BDP
Diego Deplazes	CVP
Reto Loeffle	CVP
Philipp Ruckstuhl	CVP

## Schneeräumung auf der Baustelle

Eigentlich hätte auf der Baustelle vom Neubau Kindergarten in Domat/Ems nach der Weihnachtspause die Arbeit wieder aufgenommen werden sollen, doch der Schnee machte den Bauherren und dessen Arbeiter ein Strich durch die Rechnung. Zuerst musste auf dem noch nicht ferti-

gen Dach der Schnee weggeräumt werden, um die Last auf dem Dach zu reduzieren und für ein weiteres gefahrloses Aussenarbeiten zu garantieren. Im Untergeschoss beginnt es langsam wieder «lebendig» zu werden, die Arbeiter können die Innenarbeiten wieder fortsetzen.



Bild: z.V.g.

## Beim Eisklettern von Lawine erfasst

**Platta: Am Sonntag sind Eiskletterer in Platta von einer Lawine erfasst worden. Zwei Personen zogen sich Verletzungen zu.**

Am Sonntagmittag befanden sich drei Männer in der Val Stgira am Eisklettern. Kurz vor 12.30 Uhr wurde die Gruppe von einer Lawine erfasst. Dabei zogen sich ein 41-Jähriger schwere und ein

48-Jähriger leichte Verletzungen zu. Der dritte Mann alarmierte unverzüglich die Rettungskräfte. Mitglieder der SAC-Sektion Piz Terri bargen die Verletzten und transportierten sie zur Lukmanierstrasse. Mit Ambulanzen der Rettung Surselva wurden der Leichtverletzte ins Spital Ilanz und der Schwerverletzte ins Kantonsspital Graubünden nach Chur transportiert.